

Pfandsammeln für Kairoer Schulprojekt

Berufskolleg knackt
10 000 Euro-Marke

Seit Jahren unterstützt das Rheinhauser Willy-Brandt-Berufskolleg das sogenannte Mahaba-Projekt in Kairo. Bei diesem Projekt werden Mädchen und Jungen, die unter menschnunwürdigen Umständen auf Müllhalden leben, an der Mahaba-Schule beschult. Die Spendenbeträge werden an der Rheinhauser Kollegscheule unter anderem durch die Sammlung von Flaschen-Pfandgeldern aufgebracht, so würden sich sehr viele an der Spendenaktion für Kairo beteiligen.

Im Oktober haben die Schüler und Lehrer die 10 000-Euro-Marke an Sammelgeldern überschritten. „Dies ist Anlass genug für eine kleine Feierstunde, zu der wir Vertreter des Kirchenkreises sowie für das Projekt engagierte Kollegen und Schüler eingeladen haben“, freuen sich die Verantwortlichen des Berufskollegs.



Verantwortliche von Schule und Kirche
freuen sich über die Spenden. FOTO: C. FINKE

WAZ 01.12.2014